

S'engager en rural avec des jeunes

Je viens du Limousin, et plus précisément du pays des Combrailles qui est à cheval sur l'Auvergne et le Limousin. Mes parents y exercent leur métier d'agriculteurs, avec des vaches charolaises et non limousines ! Mes soeurs ont fait le choix de rester travailler dans ce pays.

A quinze ans, j'ai découvert le MRJC et la notion de projet sur le territoire, puis j'ai fait les formations BAFA* générale et approfondissement.

Après différents petits boulots - j'ai été assistante maternelle - les responsables du MRJC Limousin m'ont proposé un poste de permanente.

J'ai alors appris à connaître ma région, j'ai fait la connaissance de personnes engagées dans des associations, sur leur territoire, dans l'Église. J'ai passé du temps avec des jeunes de différents coins de Creuse. Lorsque ces jeunes - peu nombreux - veulent faire des projets, il faut être présent pour soutenir, accompagner leurs initiatives. Ce qui m'a plu, ce sont toutes ces rencontres, ce réseau de personnes qui avancent ensemble, qui ont envie que les choses bougent. J'ai appris l'action collective et le faire ensemble.

Le MRJC propose une espérance pour le milieu rural et pour les jeunes. Aujourd'hui, je continue mon engagement, mais de façon différente. J'ai été appelée pour une permanence à l'instance nationale. Mais une chose est sûre : en 2008, je rentre à la maison !

Nelly DÉARMÉNIEN
Guéret (Creuse)

* BAFA: Brevet d'aptitude à la fonction d'animateur.

